



Ibagué, 3 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1861

Alcaldía implementará método ecológico para el mantenimiento vial en zona rural

Con llantas recicladas, la Administración Municipal le apuesta a la sostenibilidad.

A través de la reutilización de residuos peligrosos como llantas, la Alcaldía le apuesta al refuerzo de la malla vial en zona rural de Ibagué.

Carmen de Bulira, Tapias y San Juan de la China son los corregimientos donde se llevará a cabo el plan piloto de esta intervención.

"La transformación de la zona rural ha sido uno de los pilares de nuestra alcaldesa Johana Aranda; por esto, se ha decidido implementar esta ecológica e innovadora tecnología para el mantenimiento vial en el sector rural", explicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

Esta alianza se realiza con María Paula Susunaga, docente de la Universidad de Ibagué, quien lidera este proyecto, con el apoyo del alma mater y la Universidad de Medellín.

Se espera realizar la aplicación de esta tecnología ecológica sostenible de desarrollo rural en las próximas semanas, luego del estudio y análisis final de suelos.











